
 
 
 
 

Communiqué de presse 

Montreux, le mardi 24 mai 2016 

 
 

Les deux peupliers du parc Vernex devront être sacrifiés par 
mesure de sécurité 

 
Malades, les deux imposants peupliers qui ombragent le parc Vernex à côté du 
Centre de congrès 2m2c doivent être abattus sans tarder. La Municipalité de 
Montreux a pris cette difficile décision pour des raisons de sécurité et a ordonné 
la fermeture au public du parc jusqu’à la coupe des deux arbres.  
 

Les experts ont en effet constaté sur ces peupliers des signes extérieurs inquiétants 
de sénescence, notamment par la présence de nombreuses branches sèches. Un 
contrôle plus approfondi, avec des moyens d’investigation modernes et plus poussés 
(tomographie) a confirmé les soupçons. L’un des deux arbres surtout est colonisé 
sous la surface par des champignons lignivores. Or les deux peupliers ayant poussé 
ensemble, ils sont indissociables et devront être abattus tous les deux. La coupe sera 
effectuée dans les meilleurs délais, afin de rouvrir le parc Vernex au public et de 
permettre le montage des installations de la Fête Fédérale de Musique. 
 
Ces deux immenses peupliers sont emblématiques du parc Vernex et figurent sans 
doute parmi les arbres les plus connus de Montreux. Leur état de santé est contrôlé 
chaque année par des spécialistes, afin de garantir qu'ils ne représentent aucun 
risque pour les nombreux usagers du parc. Malheureusement, force est de constater 
que ces arbres n'ont aujourd’hui plus la solidité suffisante pour soutenir le poids de 
leurs branches et que même une taille sévère ne saurait diminuer suffisamment le 
risque de chute. 
 
Comme toutes les personnes attachées à Montreux, la Municipalité a été 
particulièrement affectée à la lecture du rapport des experts. Elle a cependant bien 
évidemment jugé que la sécurité devait primer, et ceci malgré la charge émotionnelle 
d'une telle décision. 
 

 
La Municipalité 

 
 

 

 


